
Aveiro dio su último discurso
como  intendente  ante  el
Concejo:  “Transformamos  cada
uno de los distritos”
15 abril, 2023

En el marco del acto de la apertura de sesiones ordinarias, el
mandatario tunuyanino hizo un repaso de su gestión.

Martín Aveiro pronunció su último discurso como intendente
ante el Concejo Deliberante de Tunuyán. En el marco del acto
de la apertura de sesiones ordinarias, el mandatario hizo un
repaso sobre su gestión que culminará en diciembre próximo
tras 12 años de mandato, ya que la ley no le permite ser
relecto.

Ante un auditorio municipal repleto, en una hora y media,
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Aveiro destacó las obras y trabajos que se han llevado a cabo
en los diferentes distritos. La ceremonia, que comenzó pasadas
las 21, contó con ediles y autoridades municipales, aunque
hubo  dos  grandes  ausentes:  el  concejal  Luis  López,
precandidato a intendente por la UCR y el concejal Cristian
Gottardini, precandidato a intendente por el partido Unidos
por Tunuyán.

Cultura y deporte
En lo cultural, el mandatorio local, destacó el apoyo a los
artistas y escuelas artísticas del departamento. En cuanto a
lo deportivo, resaltó las políticas en deportes adaptado, el
Centro de Alto Rendimiento de Beach voley, apoyo a clubes, la
construcción de complejos deportivos, puesta en marcha del
programa “Vení a tu Playón”, la construcción de canchas de
hockey,  apoyo  a  eventos  deportivos  y  anunció  que  se  está
transitando “la última etapa para poder llamar a licitación
del nuevo estadio en Tunuyán”.
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Seguridad
“Más de 2000 luminarias LED, cámara de vigilancia, mejoras de
alumbrado  público,  creación  del  centro  inteligente,
construcción de ciclovías, construcción de nuevas ciclovías en
Puente del Río, La Rojita – Los Sauces”, informó sobre las
obras en este ámbito.

Sector Productivo
Sobre  este  tema,  el  intendente  destacó  el  banco  de
maquinarias,  programa  Abrazar,  asistencia  a  productores
afectados, programa cría de gallinas ponedoras.

Distritos
“Transformamos cada uno de los distritos (….) Puedo caminar
tranquilo por esos lugares”, expresó Aveiro

“Falta mucho por hacer en los distritos y estoy seguro que
Emir  (Andraos)  va  seguir  ese  camino”,  agregó  apoyando  al
precandidato oficialista.

Parque automotor
“Cuando empecé mi gestión tuve que salir a pedir prestados
vehículos, hoy Tunuyán tiene más de 150 movilidad”

Obras públicas
“Somos  el  departamento  con  más  obras  públicas  de  la
provincia”, destacó el intendente y enumeró algunos de los
trabajos que se han realizado durante su gestión: “plan de
asfalto en Vista Flores de manera completa
Tunuyán centro asfaltado, Los Sauces asfalto completo, más
asfalto para Colonia las Rosas y Las Pintadas, se han adaptado



676.500 metros de asfalto hasta el momento en Tunuyán, más de
6.000.050.000,00 de dinero invertido en asfalto, más de 42.000
metros de ciclovías, restauración de plazas, espacios verdes,
playones, garitas y gimnasios al aire libre, mejoras en el
Parque Lombardía, construcción del CIC de Algarrobo, Villa
Seca,  ampliación  del  cementerio,  ampliación  de  centros  de
salud, construcción de 5 nuevos maternales, 88.000 metros de
cloacas, 45.000 M2 de superficie ejecutada de veredas, 37.700
metros de redes de cloacas”

Viviendas
En este punto, Aveiro señaló la “construcción de 300 viviendas
que  se  están  ejecutando  y  200  más  que  se  empezarán  a
construir”.

El discurso completo

La palabra de Emir Andraos
“La  emoción  de  haber  escuchando  al  intendente  con  una
evidencia profunda en lo que se ha logrado en estos 11 años y
medio  de  gestión,  una  visión  puesta  al  servicio  de  los
tunuyaninos.  Uno  cuando  hace  el  balance  se  termina
emocionando, sorprendiendo del cúmulo de cosas que se han
hecho, de gestiones de obras, servicios, cultura y deporte. Me
siento emocionado por Martín porque ha marcado una era, que no
es poco. Se va por la puerta grande, el día que le toque irse
va a haber dejado una vara altísima, va a haber dejado un
sentimiento de cariño en la gente, se va, como decía él, con
la tranquilidad de recorrer cada lugar y sentir esa calidez,
ese reconocimiento de un pueblo que sabe que definitivamente
le cambió la vida”, pronunció Emir Andraos a El Cuco Digital
tras el discurso del intendente.


